

## Kurzprotokoll der Mannschaftsführersitzung

Datum: **Dienstag, 15. März 2016**  
Zeit: 19.30 Uhr (FAKO-Mitglieder ab 18.30 Uhr)  
Ort: Theorieraum Gitterli, Sportanlage, Kasernenstrasse 57, Liestal

Teilnehmer: FAKO: René Back, Andreas Bubendorf, Lukas Back und Peter Günther  
(1 Entschuldigung)  
18 Mannschaftsführer (3 Entschuldigungen)

### Traktanden

#### 1. Zusammensetzung der Faustballkommission 2016

Information von R. Back: Da Alexander Stürchler seit einiger Zeit keine Aufgaben für die FAKO mehr gemacht hat und sich nicht meldet, übernimmt René Back a.i. das Ressort Schiriwesen. Auf nächste Sitzung wird ein Ersatz gesucht. Betreff Verbindungsperson zum BLTV laufen noch Abklärungen.

#### 2. Rückblick Hallen-Meisterschaft 2015/16

Lukas Back stellt die Ranglisten vor: Meister im Winter 15/16 wurden BTV Basel in der 2. Liga, Biel-Benken bei den Senioren 1 und ATV Allschwil bei den Senioren 2.

Wenn ein für die Aufstiegsspiele 2./1. Liga qualifiziertes Team nicht aufsteigen will, soll es dies bis spätestens der Rangverkündigung mitteilen. So besteht die Möglichkeit, ein anderes Team zu delegieren oder die Region verzichtet auf einen Teilnehmer an den Aufstiegsspielen.

#### 3. Jugendarbeit

Am 28. August 2016 finden in Lausen die Schweizer Nachwuchsmeisterschaften statt.

Im Sommer werden in der Zone Meisterschaften der U10, U12 und U14 gespielt. Für U16 gab's zu wenig Anmeldungen. Aktiv im Jugendbereich sind Tecknau, Lausen und Kleinhüningen. Die nehmen gerne auch Jugendspieler anderer Vereine ins Training.

#### 4. Kurs-/Schiriwesen

Für Kurse wird auf das Kursangebot von Swiss-Faustball verwiesen.

Zum Schiri-Wesen liegen keine Infos vor. Im Sommer wird R. Back in diesem Bereich aktiv werden.

#### 5. Presse / Homepage

Die Ausschreibung Sommer war sowohl auf der Homepage vom BLTV und TVBS wie auch im Baselbieter Turner. Die Webseite wird so aktuell wie möglich gehalten, Berichte, Bilder und Turnierdaten sind jederzeit willkommen. Es wird angeregt, im Baselbieter Turner noch einen Bericht zur Wintermeisterschaft zu publizieren.

Es wird bemängelt, dass man von der Faustball Weltmeisterschaft kaum etwas gehört hat → allg. Problem einer Randsportart; Faustball Region Basel hat auf der Webseite Hinweise gemacht;

Die nächste WM 2019 ist in der Schweiz, Swissfaustball erarbeitet ein Konzept mit Blick auf die Breitenwirkung dieses Anlasses.

Faustball in der regionalen Pressen: mit Beziehungen bspw. in der Volksstimme Berichte möglich, allerdings nur mit Bezug zu Oberbaselbieter Mannschaften und am besten NLB oder allenfalls 1. Liga.

#### 6. Kasse

A. Bubendorf stellt den Abschluss 2015 vor. Dieser schliesst mit einem Verlust von Fr. 159.90. Mit den höheren Startgeldern sollte in Zukunft ein ausgeglichenes Resultat möglich sein.

Der Rechnungsabschluss 2015 wird einstimmig genehmigt.

### **7. Feld-Meisterschaft 2016**

Total 23 Anmeldungen → 10 Team 2. Liga, 8 Teams Senioren 1 und 5 Teams Senioren 2; somit drei Teams mehr als im Vorjahr; Modus: 2. Liga einfache Runde, anschliessend Final- und Platzierungsrunde, beide Senioren eine Doppelrunde

Die Samstagsrunden (Start- und Schlussrunde) konnten erst sehr kurzfristig vergeben werden (Startrunde auf der Sandgrube, Basel, TV Kleinhüningen, Schlussrunde in Tecknau).

Der Spielplan und die Zuteilung zu Spieltagen wird vorgestellt und diskutiert. Der definitive Spielplan folgt im April;

### **8. Cup 2016 Auslosung**

9 Mannschaften haben sich angemeldet, womit 2 Teams eine Qualifikationsrunde zu bestreiten haben. Die Mannschaften werden ins Cup-Tableau zugelost und anschliessend noch die Heimrechte in Halbfinal und Final ausgelost.

### **9. Diverses**

- Weltmeisterschaft 2019 wird in der Schweiz sein, Raum Winterthur
- Für Wintermeisterschaft werden bereits Hallen gesucht, Aufruf folgt mit Spielplan Sommer, wer eine Halle verfügbar hat, soll dies möglichst früh melden; Spielen am Sonntag ist auch möglich
- Im Sommer besteht jeweils das Ziel, zumindest zu Schlussrunde, wenn möglich auch die Startrunde mit allen Ligen am gleichen Ort durchzuführen;
- Umfrage bei Senioren 2 zu Abendrunden: 4 Teams ziehen dies vor, wobei auch Samstag möglich ist, 1 Team wünscht vorwiegend Termine am Samstag; im Winter sollten für die Senioren 2 mehr Hallen gemeldet werden
- Geri Knecht weist auf das Turnier in Biel-Benken vom 23. April hin und hofft auf viele Anmeldungen
- Kantonaltornfest: Faustballspiele finden statt, Detailinfos liegen aber keine vor, Spielplan sollte demnächst folgen
- Ramon Gerster gibt die Termine für die NL B-Runden in Tecknau bekannt (8. Mai und 28. Juni)

Für das Protokoll

**Faustball Region Basel**  
Faustballkommission FAKO



Andreas Bubendorf  
Finanzen / Webseite

Schönenbuch, 16. März 2016